

M. Ribardière président de la Pétanque



Un nouveau président par l'association

Au Petit Bordeaux la Pétanque Châtelleraudaise a tenu samedi son assemblée générale au cours de laquelle a été élu le nouveau bureau directeur. Le président fondateur Edgard Amirault et le trésorier membre du club depuis 1973, Pierre Desgris ne se représentant pas, les participants ont élu à l'unanimité M. François Ribardière responsable technique du club depuis sa création.

membre du comité départemental et qui devient donc président.

Il sera soutenu dans son travail par MM. Daniel Brisset et Bruno Ribardière, vice-présidents ; M. Guy Charre, secrétaire général ; Mme Ginette Ribardière, adjointe ; M. Patrick Desfossé, trésorier ; Mme Michelle Bertrand, adjointe ; les membres, Jacques Viaud, Ma-

rie-Jeanne Viaud, Maurice Cognac, Serge et Gérard Demarconnay, Alain Lemaitre, Laurent Ribardière, M. Jacky Thibault étant président d'honneur.

C'est d'ailleurs celui-ci qui servit le pot de l'amitié au cours duquel des récompenses ont été décernées à MM. Amirault et Desgris pour leur dévouement, à M. Daniel Brisset, maître joueur 1990.